





EST: Decker T. – 54 115 FAVIERES

OUEST: Eisenbarth V. – 44 000 NANTES

## Fin des Travaux : La Piscine olympique a pris son bain de jouvence

## | FORBACH |





Les travaux de toiture ont figuré le gros du chantier de la piscine (ici pendant la pose et après) avec l'installation d'un revêtement spécifique, le système Riverclack® adapté aux toits en faible pente et qui garantit une étanchéité durant plusieurs dizaines d'années.



Mi-novembre, une machine-outil de 22 tonnes débarquée d'Italie prenait place à proximité du chantier afin d'y prépare une centaine de plaques en aluminium de 33,80m de longueur, nécessaires à la réalisation de la nouvelle couverture.

Fermée depuis le 28 août dernier en raison de travaux, la piscine olympique communautaire Jean-Eric Bousch de Forbach, ouvrira à nouveau l'accès à ses bassins le 16 janvier. Couverture, mise aux normes accessibilité handicapés, remplacement de trois pompes à chaleur, un chantier lourd pour un budget important : 2 millions d'euros. Le point.

« Nous savions depuis 2008 que la couverture du toit de la piscine arrivait à bout de souffle. Sous le poids de la neige, le toit pouvait s'écrouler à tout moment. Il était urgent de procéder à la pose d'une nouvelle couverture » souligne d'emblée Gérard Eglin, le directeur de la piscine olympique. Un changement de toiture synonyme de point de départ du chantier de 2 millions d'euros dont la maîtrise d'ouvrage a été gérée par la Communauté d'Agglomération de Forbach sous l'autorité de Bernard Prévot, directeur des services techniques, avec la coopération du personnel de la piscine. « Nous avons profité des travaux de couverture et la fermeture de la piscine durant quelques mois pour y ajouter d'autres travaux, qui auraient nécessité, eux aussi, une fermeture temporaire du bâtiment ; à savoir la mise aux normes « accessibilité handicapés » suite à la loi qui oblige tous bâtiment de 5<sup>e</sup> catégorie à se doter de moyens d'accession aux personnes à mobilité réduite avant le 1<sup>er</sup> janvier 2015. Mais aussi le remplacement de trois pompes à chaleur qui avaient plus de 20 ans d'âge ». Ajoutez à cela la réparation de 30 vitrages cassé ou fissurés en raison du tassement du bâtiment, qui date de 1981, et vous obtenez ce chantier de grande ampleur.

## Des scolaires transférés à la piscine de Freyming Merlebach

La plus importante phase du chantier a concerné la couverture avec 5.600m² réhabilités, qui ne changerons pas le design de la piscine olympique, composés du système Riverclack® adapté aux toits en faible pente et qui garantit une étanchéité durant plusieurs dizaines d'années. La mise aux normes accessibilité handicapés (rampes d'accès, vestiaires et douches adaptés, plans inclinés...) a également été une priorité pour la Communauté d'Agglomération : « Plutôt que d'attendre 2014 et une fermeture de plusieurs mois de la piscine, il a été décidé de prendre les devants », ajoute Gérard Eglin. Durant le chantier, les scolaires : « 2.400 élèves sur le dernier trimestre, soit 400 enfants par jour » ont été, pour une partie seulement, transférés à la piscine Aquagliss de Freyming Merlebach/ Des scolaires qui pourront retrouver leur piscine à partir de janvier 2012, tout comme les autres pensionnaires qui sont le club Forbach Agglomération natation, l'association de sauvetage et de secourisme, le Subaquatic club et le Triathlétic club.

## Combien ça coûte ? Le projet en chiffre :

Couverture / Etanchéité : 1.458.485 € HT

Electricité / Luminaire / Sonorisation : 74.299 € HT

Chauffage / Plomberie / Sanitaire : 190.379 € HT

Peinture / Plâtrerie / Carrelage : 76.706 € HT

Accès personnes à mobilité réduite :105.486 € HT

Source: Com'Agglo Nº14 - Janvier 2012, - Forbach

